
第５回

福岡県立山田高等学校跡地利活用推進協議会

平成３０年６月１９日（火）

地域活性推進課 地域活性推進係

資料16

～協議会委員からの質問に対する回答～



取付道路,グラウンド奥山林の所有について

加藤委員
・グラウンド敷地と校舎敷地の間にある取付道路はどこが所有している土地ですか？
利活用の観点から見ると土地が二分されてしまうので道路を作り直したりはできないのでしょうか？
三舩副会長
・グラウンドの奥の山林はどこが所有していますか？

（回答）
・黄色で塗りつぶされている箇所は全て国有地。オレンジ色は嘉麻市の所有地。道路の付け替
えは可能ですが敷地の高低差を合わせるための盛土が必要となり多額の費用がかかる。
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嘉麻市

国有地

（質問）

山高跡地

嘉麻赤十字病院

※ 敷地内に道路を造成する場合
は敷地の一部を道路にとられる。
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市道サワラテ１号線

市道サワラテ２号線

市道サワラテ・杉町線



陥没地点の原因調査、県への現状報告について

三舩副会長・山根委員
・グラウンドの陥没ですが例えば住宅地で陥没したら大変なことになりますよね。
いったん埋め戻すなり何らかの対策をとったらよいのではないでしょうか？
また、原因等を調査するにはどうしたらいいのでしょうか？

（質問）
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（回答）
・現在、近隣の市所有地に関して坑道の有無に関しては国等に確認中です。

美林委員
・今、校舎を維持管理するのに、年間いくらかかっているのかが気になります。

（回答）
・現在、県に確認中です。

（質問）
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校舎北側のブロック塀について

武谷委員
・正面のブロック塀の部分は、歩道を拡幅するにあたりブロック塀を低くするとか無
くすとか、ガードで補うとか何か予定はないですか？

（回答）
・土木課に確認をとったところ『市の事業として河川整備の計画はあるが今後の方向性に
ついては未定です。歩道の拡幅工事に関しては県の事業でまだ何もわからない状況で
す』とのことでした。

（質問）

周囲の屏（歩道側）周囲の屏（広場側）
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岸本委員
・正面のブロック塀の安全性が気になりますが、
地震の際などは大丈夫でしょうか？

（質問）

（回答）
・設置者は県であると認識しています。
平成３０年５月１６日に現地へ確認に行った際、
目視では劣化や破損等は確認できませんでし
た。
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陥没地点の原因調査、県への現状報告について 資料16

山根委員
・山田高等学校の現状をビデオに撮って県に見ていただいたらどうでしょうか？

（回答）
・ビデオに関しては撮影していませんが、現地の現状や視察の様子をまとめ第４回協議
会で提出させていただいた、資料１５（校舎利活用の可能性について）を嘉穂総合高校
から福岡県教育庁教育総務部施設課へ公開の確認を取っていただき、了承を得たため
嘉麻市HPにおいて公開しています。

（質問）

嘉麻市HP： http://www.city.kama.lg.jp
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